

# Landeshauptstadt Magdeburg

## Stellungnahme der Verwaltung

öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
Amt 66	S0280/15	24.11.2015
zum/zur		
F0176/15 Fraktion DIE LINKE/Gartenpartei Stadträtin Boeck		
Bezeichnung		
Beleuchtung der Baustelle am Damaschkeplatz für Fußgänger und Radfahrer		
Verteiler		Tag
Der Oberbürgermeister		08.12.2015

In der Sitzung des Stadtrates am 05.11.2015 wurden nachfolgende Fragen gestellt.

Welche Maßnahmen müssen eingeleitet werden, um die Sicherheit in dem Baustellenbereich herzustellen und werden die entsprechenden Maßnahmen zeitnah in Angriff genommen?

Wann können Radfahrer und Fußgänger wieder sicher die Baustelle durchqueren?

Die Verwaltung nimmt wie folgt Stellung:

Die Beleuchtung, die auf die derzeitigen Wegebeziehungen einwirkt, wurde nur an einer einzigen Stelle im Baufeld ersatzlos demontiert. Das betrifft einen Hochmast im Südost-Ohr des Damaschkeplatzes.

Die Einschätzung, nach Fertigstellung des dortigen neuen Weges ausreichende Beleuchtung aus dem Umfeld zu erhalten, hat sich nicht vollständig bestätigt. Das Licht von dem v. g. demontierten Hochmast fehlt. Die endgültige Beleuchtung wird mit der technischen Ausrüstung für das gesamte Bauvorhaben in 2016/17 ausgeschrieben und beauftragt. Dann wird es dort moderne LED-Leuchten geben.

Temporär wird nunmehr kurzfristig ein weiterer Strahler auf dem unmittelbar nördlich des neuen Weges stehendem Hochmast zwecks Ausleuchtung des Weges montiert. Dieser Strahler war Bestandteil des demontierten Hochmastes – wird also nachgenutzt.

Ein defektes Leuchtmittel unter den Eisenbahnüberführungen (EÜ) Gleis 1 / 2 wurde getauscht.

Eine vorhandene alte Leuchte an der Stützmauer zwischen der ehemaligen Feuerwache und der EÜ Gleis 1 ist schon länger außer Betrieb und nicht erforderlich.

Andere rückgebaute Leuchten, z. B. an den Fahrleitungsmasten der MVB, wurden mit der Neuerrichtung ersetzt.

Dr. Scheidemann